



ILLKIRCH Journée pour l'éradication de la pauvreté
Regards d'Enfants
 et l'école Lixenbuhl solidaires



Les enfants de l'école Lixenbuhl sur le parvis du Conseil de l'Europe. DOCUMENT REMIS

Parce que la pauvreté est un frein à l'égalité des chances, prive les personnes touchées par ce fléau de l'accès à l'éducation, est une injure aux valeurs de dignité, de liberté, d'égalité, de solidarité et plus globalement une atteinte aux droits de l'homme, les enfants de l'école Lixenbuhl et Regards d'Enfants ont voulu apporter leur contribution à cette journée du 17 octobre.

Dans le cadre de leur enseignement moral et civique, une classe de CM1 et une classe de CM1/CM2 ont participé à cet événement. Pour le préparer, les enfants ont fait un travail sur les droits de l'homme et les

droits des enfants, ont pris conscience de l'importance de mettre en évidence les valeurs de respect et de partage... Ceci les a amenés également à débattre du sort des enfants dans le monde et plus particulièrement dans les pays en guerre. C'est ainsi que presque tout naturellement, ils ont choisi d'interpréter « la Croisade des enfants » de Jacques Higelin.

C'est sur le parvis du Conseil de l'Europe que les 50 écoliers ont interprété ce chant, en présence de nombreux représentants de cette institution et d'officiels. Ce fut une cérémonie fort émouvante et qui restera inoubliable pour ces enfants.

...

]
p
C
fe
la
p
ri
q
b
le
It
a
n
ri
n
d
c
h